
Martin Bader
Beitrag von „FloJo“ vom 23. Juli 2010, 17:56

Zitat von Doris aus der Noris 

jaja, hätt der Hund damals net gschissen...

ist doch scheiß egal was damals war. wichtig ist, das die profis jetzt einen vertrag mit ner
Klausel für die 2. Liga bekommen; Und soweit ich weiß ist das der Fall
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